LA GRANOLARIA

Periódico quincenal

La redacción no se hace solidaria de los trabajos firmados.

Insértense ó no, no se devuelven los originales.

Anuncios y comunicados á precios convencionales. Administrador-Propietario
J. JOSEPH VILARDEBÓ

Redacción y Administración

Calle San Roque, 12.

Precios de Suscripción

Trimestre pago adelantado 1'00 Pta. Número suelto. 0'20 *

Número extraordinario... o'30 » Número atrasado.... o'30. »

A nuestros lectores

La brillante acogida que el público ha dispensado á La Granolaria, ha hecho que no hayamos titubeado en hacer cualquier sacrificio para poner esta publicación á la altura que requería. No hemos tenido nunca en cuenta los gastos que supone siempre publicar números extraordinarios, además de di bujos y fotograbados que no hemos escaseado. En cuanto al papel ha sido siempre superior. Por lo que se refiera á la cantidad de lectura hemos dado mucho más nosotros en nuestras reducidas páginas y solo de quince en quince dias, que muchos periódicos que con mayor tamaño se publican semanal mente.

Esto por lo que toca à la parte material de La Granolaria. En cuanto à los *propósitos* de este periódico han sido fielmente seguidos, sin que nadie pueda echarnos en cara haber-

LA GRANOLARIA

nos separado para nada del programa estampado en las primeras páginas del primer número. Hemos tenido por ideal la rectitud y la justicia; por compañía, la independencia; por conjera, la imparcialidad.

Que hemos estado acertados lo indican los aplausos del público; las calurosas felicitaciones que de fuera y de esta villa hemos recibido.

La mayoría de los lectores, nos han manifestado un dia y otro dia, los vivísimos deseos de que esta publicación se arraigara, de que conservara su carácter independiente y de que se publicara una vez por semana.

Si hasta ahora habíamos solo podido cumplir una parte de sus deseos, hoy, aunque haciendo verdaderos sacrificios, los cumpliremos todos.

La Granolaria, pasa, pues, desde 1.º del próximo mes á ser periódico semanal.

No cambia de programa, ni varía el precio de la suscripción, solo el tamaño y el número de páginas sufrirá modificación, con la cual, seguramente ganarán nuestros queridos suscriptores.

Ahora solo nos falta que continuemos obteniendo el favor del público como hasta ahora hemos obtenido.

LA REDACCIÓN.